



REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202135320, 28 Juli 2021

Pencipta

Nama : **Dr. Drs. Said Hasan, M.Pd, Dr. Abdu Mas'ud, S.Pd, M.Pd dkk**
Alamat : Jl. Yusuf Abdurahman, Kampus II UNKHAIR, Kotak Pos 53, Kel. Gambesi, Ternate Maluku Utara, 97719, Ternate, MALUKU UTARA, 97719
Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **LPPM Universitas Khairun**
Alamat : Jl. Yusuf Abdurahman, Kampus II UNKHAIR, Kotak Pos 53, Kel. Gambesi, Ternate Maluku Utara, 97719, Ternate, MALUKU UTARA, 97719
Kewarganegaraan : Indonesia
Jenis Ciptaan : **Buku Panduan/Petunjuk**
Judul Ciptaan : **Dokumentasi Gerakan Literasi Sekolah Di Masa Pandemi Di SDN 50 Kota Ternate**
Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali : 26 Juli 2021, di Ternate
di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia
Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.
Nomor pencatatan : 000262000

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.

Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL



Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.
NIP. 196611181994031001

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

LAMPIRAN PENCIPTA

No	Nama	Alamat
1	Dr. Drs. Said Hasan, M.Pd	Jl. Yusuf Abdurahman, Kampus II UNKHAIR, Kotak Pos 53, Kel. Gambesi, Ternate Maluku Utara, 97719
2	Dr. Abdu Masúd, S.Pd, M.Pd	Jl. Yusuf Abdurahman, Kampus II UNKHAIR, Kotak Pos 53, Kel. Gambesi, Ternate Maluku Utara, 97719
3	Dr. Sundari, S.Pd, M.Pd	Jl. Yusuf Abdurahman, Kampus II UNKHAIR, Kotak Pos 53, Kel. Gambesi, Ternate Maluku Utara, 97719
4	Indah Rodianawati, STP., MSc.	Jl. Yusuf Abdurahman, Kampus II UNKHAIR, Kotak Pos 53, Kel. Gambesi, Ternate Maluku Utara, 97719



Dokumentasi Gerakan Literasi Sekolah di Masa Pandemi di SDN 50 Kota Ternate

Buku Gerakan literasi dan identitas budaya di sekolah merupakan luaran penelitian Hibah Pasca sarjana tahun anggaran 2020 dengan judul Pengembangan Literasi Sains Dan Identitas Budaya Siswa Melalui Pendekatan Etnopedagogik dalam Pembelajaran IPA SD Kota Ternate. Identitas budaya yang diangkat dalam penelitian ini adalah rempah Maluku Utara sebagai bahan peningkatan literasi sains bagi siswa SDN 50 kota Ternate. Karakteristik khusus dari buku ini adalah implementasi gerakan literasi sekolah dilaksanakan pada saat pandemic menuju new normal. Tujuan pengembangan buku ini adalah untuk memberikan model sederhana bagi guru SD dalam meningkatkan literasi sains dengan pendekatan etnopedagogik yang mengangkat budaya local dan sumber daya local dalam hal ini rempah rempah sebagai identitas budaya. Pendekatan etnopedagogik digunakan sebagai strategi pembelajaran yang berorientasi pada kearifan local budaya, etnopedagogi sangat penting diterapkan mengingat Indonesia merupakan negara majemuk yang terdiri dari berbagai suku bangsa dan etnis yang tentunya memiliki budaya yang berbeda-beda. Kedua, globalisasi dan perkembangan teknologi dapat menyebabkan perubahan budaya pada masyarakat Indonesia termasuk kota Ternate.

